

L'examen du projet de loi des finances

La Commission de la Chambre examine des modifications

Paris, 31. — La commission des Finances de la Chambre a continué, vendredi matin, l'examen de la loi de finances. Elle a repoussé le principe de l'article qui tendait à soumettre au droit de mutation les apports d'immeubles en société et elle a disjoint cet article. Elle étudie un article qui tendrait à frapper seulement la transmission des actions d'apport au moment de leur remise aux porteurs.

La révision des traitements des fonctionnaires

Le projet de révision des traitements qui a été adopté dans ses grandes lignes par le gouvernement, comporte, ainsi que l'on sait, une échelle de traitements commençant à la base de 6.000 francs pour les fonctionnaires consacrant tout leur temps à l'administration et s'élevant jusqu'à 40.000 fr. L'indemnité de cherté de vie serait supprimée.

2.200 francs en plus, par année pour de nombreux agents

Le traitement minimum actuel de 2.800 (4.520 francs avec l'indemnité de 720 francs) serait porté à 6.000 francs. Le traitement d'un grand nombre d'agents serait ainsi relevé de 2.200 fr. L'augmentation s'accroît en raison de la suppression de l'indemnité de cherté de vie, qui est évaluée à 2.300 francs en général pour les agents qui touchent actuellement 10 et 11.000 francs ; 3.500 francs en général pour les agents supérieurs touchant actuellement 12.000 à 16.000 francs ; 4.500 francs pour d'autres touchant actuellement 20.000 fr. Des relèvements un peu plus forts, ne dépassant pas d'ailleurs 6.000 francs au maximum, ne sont prévus que pour un petit nombre de fonctionnaires supérieurs.

Le régime des fonctionnaires logés

Le régime des fonctionnaires logés serait unifié et la retenue correspondante à ce logement serait portée à raison de 10 % du traitement nouveau. Pour la fixation des taux concernant les instituteurs, il a été tenu compte du fait qu'ils ont droit au logement gratuit. Il leur serait attribué des remboursements variant de 1.250 à 1.700 francs.

M. de Monzie et les Soviets

M. de Monzie, sénateur du Lot, qui est, ainsi qu'on sait, l'un des membres du comité chargé de la reprise des relations avec la Russie des Soviets, étant de passage à Valenciennes, où il était venu au titre d'avocat, a bien voulu communiquer à notre correspondant les lettres qu'il a reçues de la part de M. de Monzie, commissaire du peuple et des affaires étrangères et dans lesquelles le représentant de la République des Soviets le félicite pour son action en vue de la reprise des relations entre cet Etat et la France.

Un télégramme de Tchitchérine

M. de Monzie, sénateur du Lot, qui est, ainsi qu'on sait, l'un des membres du comité chargé de la reprise des relations avec la Russie des Soviets, étant de passage à Valenciennes, où il était venu au titre d'avocat, a bien voulu communiquer à notre correspondant les lettres qu'il a reçues de la part de M. de Monzie, commissaire du peuple et des affaires étrangères et dans lesquelles le représentant de la République des Soviets le félicite pour son action en vue de la reprise des relations entre cet Etat et la France.

Encore une victime de la science

Bordeaux, 31. — Le professeur Bergé qui a été tué par un rayon de radium, a été victime d'un autre accident de la même nature. Il s'agit d'un autre rayon de radium qui a été projeté sur son visage. Le professeur Bergé a été gravement blessé et il est actuellement à l'hôpital.

Permissions agricoles

Paris, 30. — Dans une circulaire du Ministère de la Guerre à propos de la mise d'un militaire agricole, il est précisé qu'en vue d'activer la procédure d'instruction des demandes concernant les permissions extraordinaires agricoles et par modifications aux prescriptions de l'article 12 de la loi du 22 août 1910 et jusqu'à nouvel ordre, les généraux commandant de région ont été délégués pour agréer les dites demandes.

PLUS DE LÉGATION ARGENTINE AU VATICAN

Buenos-Ayres, 31. — La Commission du budget de la Chambre a voté la suppression de la légation de la République Argentine auprès du Vatican.

Important Conseil des Ministres

Le nouvel emprunt

Paris, 31. — Les ministres se sont réunis ce matin à l'Élysée sous la présidence de M. Gaston Doumergue, président de la République. M. Herriot, président du Conseil, a rendu compte au Conseil d'Etat des affaires extérieures.

Jaurès au Panthéon

M. François-Albert, ministre de l'Instruction publique, a exposé au conseil le programme de la cérémonie de la translation des cendres de Jaurès au Panthéon qui aura lieu le dimanche 23 novembre prochain.

Pour l'Agriculture

M. Queuille, ministre de l'Agriculture, a été autorisé à présenter au Parlement trois projets de loi destinés à faciliter aux agriculteurs l'achat des engrais azotés ; les deux autres à améliorer la législation du crédit agricole.

Après le Congrès de Boulogne

Paris, 31. — Le Président du Conseil a reçu le bureau du Comité exécutif du parti radical et radical-socialiste, constitué à la suite du Congrès de Boulogne-sur-Mer.

La femme bandit transférée à Béthune

Clara de Wetter, la femme-bandit qui projette de se marier avec un homme d'un autre monde, a été transférée de Valenciennes à Béthune.

Un jeune ouvrier tué par un éboulement aux mines de Liévin

Dans une mine de Liévin, le jeune Bassat Emile, 15 ans 1/2, rouleur à la fosse N° 2 bis, d'Avion, Compagnie des mines de Liévin, a été tué par un éboulement.

L'affaire de la Grande Malterie de Fresnes

L'affaire de la grande Malterie de Fresnes est devant le tribunal correctionnel de Valenciennes.

Un terrible accident d'auto à Bruay-sur-l'Escaut

Sortant de chez elle, vendredi vers 18 h. 15 Mme Vve Comans, 72 ans demeurant près de Valenciennes, a été renversée par une automobile.

A LA COUR D'APPEL DE DOUAI

Graci Ali et Taherou Slimane avaient été condamnés par le Tribunal correctionnel de Béthune, le premier à 6 mois de prison, le second à 3 mois de prison.

Provocation à la débauche à Halluin

Henri Deshay et sa femme, née Céline Deshay, ont été condamnés par le Tribunal de Lille, pour provocation à la débauche, la femme à 15 jours de prison et 10 fr. d'amende.

La nouvelle émission de bons du Trésor

Elle commencera le 12 novembre

Paris, 31. — Un décret du 31 octobre et un arrêté ministériel du même jour, publiés au Journal Officiel, ont fixé les conditions d'émission d'une nouvelle émission de bons du Trésor.

Le remboursement des bons d'effets

Le remboursement des bons d'effets au taux de 150 % et à raison de 20.000 litres de 500 fr. la 1^{re} année, 30.000 litres de 500 fr. la 2^e année, 40.000 litres de 500 fr. la 3^e année, 50.000 litres de 500 fr. la 4^e année, la 5^e année.

Après le Congrès de Boulogne

Paris, 31. — Le Président du Conseil a reçu le bureau du Comité exécutif du parti radical et radical-socialiste, constitué à la suite du Congrès de Boulogne-sur-Mer.

La femme bandit transférée à Béthune

Clara de Wetter, la femme-bandit qui projette de se marier avec un homme d'un autre monde, a été transférée de Valenciennes à Béthune.

Un jeune ouvrier tué par un éboulement aux mines de Liévin

Dans une mine de Liévin, le jeune Bassat Emile, 15 ans 1/2, rouleur à la fosse N° 2 bis, d'Avion, Compagnie des mines de Liévin, a été tué par un éboulement.

L'affaire de la Grande Malterie de Fresnes

L'affaire de la grande Malterie de Fresnes est devant le tribunal correctionnel de Valenciennes.

Un terrible accident d'auto à Bruay-sur-l'Escaut

Sortant de chez elle, vendredi vers 18 h. 15 Mme Vve Comans, 72 ans demeurant près de Valenciennes, a été renversée par une automobile.

A LA COUR D'APPEL DE DOUAI

Graci Ali et Taherou Slimane avaient été condamnés par le Tribunal correctionnel de Béthune, le premier à 6 mois de prison, le second à 3 mois de prison.

Provocation à la débauche à Halluin

Henri Deshay et sa femme, née Céline Deshay, ont été condamnés par le Tribunal de Lille, pour provocation à la débauche, la femme à 15 jours de prison et 10 fr. d'amende.

L'évacuation de Cologne est-elle prochaine ?

La conférence des occupants est remise au 10 Janvier

Berlin, 31. — La « Malzer Tageszeitung » apprend que la conférence des puissances d'occupation, qui était primitivement prévue pour le courant de décembre, en vue de régler la question de l'évacuation de Cologne par les troupes alliées, sera ajournée à janvier.

Le procès Seznec

Quimper, 31. — Le défilé des témoins a continué à l'audience du procès Seznec, aujourd'hui. Seznec fut aperçu à Plouargat le 14 juin ; on le vit le 15 se promenant dans les rues du Havre, etc.

On a interrogé le faux marquis de Champaubert

Saint-Malo, 31. — Joseph Pansel, le faux marquis de Champaubert, a été interrogé aujourd'hui par le juge d'instruction, sur son séjour dans les divers villages de la région.

Secours aux pauvres honteux

UNE DELEGATION REND VISITE A M. LE PREFET DU NORD. Une délégation de cette association philanthropique, présidée par son président, s'est rendue à Valenciennes.

Le conseil de Préfecture du Nord

L'audience d'hier présidée par M. Henri Régner, M. Cameau, secrétaire-général du Nord occupant le siège de commissaire du Gouvernement, a été consacrée à l'examen de divers affaires.

Une fusillade, la nuit, entre braconniers et gardes sur la chasse de Pradelles

On nous communique : « Des plaintes nombreuses signalèrent depuis un certain temps déjà, que de redoutables braconniers opéraient en pleine nuit, à l'aide de puissants phares destinés à attirer et aveugler le gibier.

Le trafic routier

Durant la période du 21 septembre au 20 octobre, les transports routiers ont été effectués par 10.000 véhicules, soit une augmentation de 10 % par rapport à la même période de l'année précédente.

La défense des Lois d'hygiène

LES TRIBUNAUX DOIVENT RESPECTER LES DÉCISIONS DES BUREAUX MUNICIPAUX

Le Cour de cassation, par un arrêt du 8 août 1924, a rendu une décision qui tranche un point important de compétence en matière d'hygiène.

La prochaine session des Assises du Nord

La prochaine session supplémentaire des Assises, qui s'ouvrira à Douai le 24 novembre ne débitera probablement pas par l'affaire des Gaguloux, mais par l'affaire Gehret.

La manifestation officielle du Dimanche 2 Novembre

L'Administration municipale rappelle que la cérémonie officielle de la Toussaint, consacrée à la mémoire des soldats « Mortis pour la Patrie », aura lieu cette année le dimanche 2 novembre 1924.

Une Fontaine lumineuse à Roubaix

De mieux en mieux l'opinion générale devant l'étalage du Magasin DUBUFAUT, Place Fosse-aux-Gueules, La fontaine lumineuse en effet, des merveilles. Allez-y donc examiner un beau jour, les souliers, chaussures, jolis, tissus robes et ameublements fabriqués dans leurs ateliers.

CONTEBANDE ET VOL

Pour vol d'une paire de draps de lit, commis par Watrin, le nommé Adolphe Eutrich, 31 ans, contrebandier, demeurant à Turgo, 45, a été mis en état d'arrestation et déferé au Parquet. L'ami de l'inculpé, Emilienne Delaie femme Navel, 31 ans d'origine, même adresse, a fait l'objet d'un procès-verbal pour vol de canettes de lait commis à l'issue de elle travaillant 600 ser. de laine ayant été trouvés dans sa chambre. Elle a été laissée en liberté provisoire.

PHONOGRAPHES

ENQUÊTE DE COMMODO ET INCOMMODO. M. Henri Dupret, demeurant à Roubaix, a présenté à M. le Préfet du Nord une demande à l'effet d'obtenir l'autorisation d'exploiter un atelier de constructions mécaniques. Boulevard d'Avion, 12, à Roubaix.

CONFÉRENCES TECHNIQUES

Le séminaire des conférences techniques du dimanche reprendra le dimanche 2 novembre, à 8 h. 15, rue de l'Érmitage, 7.

Le mauvais temps persistera-t-il ?

Qu'importe, puisque pour 29 fr. un superbe imperméable vous est offert au Drapeau Belge, 99 rue Gambetta, Lille, 10523.

EMPLOIS RÉSERVÉS AUX MUTILÉS

En exécution de l'article 8 paragraphe 7 de la loi du 30 janvier 1923, le Préfet du Nord donne avis de la vacance d'un emploi de commis aux écritures de la section de Roubaix et de service municipal des eaux de Roubaix et de Tourcoing et d'un emploi d'agent de police de la commune de Malo-les-Bains (arrondissement de Valenciennes).

LE TRAFIC ROUTIER

Durant la période du 21 septembre au 20 octobre, les transports routiers ont été effectués par 10.000 véhicules, soit une augmentation de 10 % par rapport à la même période de l'année précédente.

Le trafic routier

Durant la période du 21 septembre au 20 octobre, les transports routiers ont été effectués par 10.000 véhicules, soit une augmentation de 10 % par rapport à la même période de l'année précédente.

La défense des Lois d'hygiène

LES TRIBUNAUX DOIVENT RESPECTER LES DÉCISIONS DES BUREAUX MUNICIPAUX

Le Cour de cassation, par un arrêt du 8 août 1924, a rendu une décision qui tranche un point important de compétence en matière d'hygiène.

La prochaine session des Assises du Nord

La prochaine session supplémentaire des Assises, qui s'ouvrira à Douai le 24 novembre ne débitera probablement pas par l'affaire des Gaguloux, mais par l'affaire Gehret.

La manifestation officielle du Dimanche 2 Novembre

L'Administration municipale rappelle que la cérémonie officielle de la Toussaint, consacrée à la mémoire des soldats « Mortis pour la Patrie », aura lieu cette année le dimanche 2 novembre 1924.

Une Fontaine lumineuse à Roubaix

De mieux en mieux l'opinion générale devant l'étalage du Magasin DUBUFAUT, Place Fosse-aux-Gueules, La fontaine lumineuse en effet, des merveilles. Allez-y donc examiner un beau jour, les souliers, chaussures, jolis, tissus robes et ameublements fabriqués dans leurs ateliers.

CONTEBANDE ET VOL

Pour vol d'une paire de draps de lit, commis par Watrin, le nommé Adolphe Eutrich, 31 ans, contrebandier, demeurant à Turgo, 45, a été mis en état d'arrestation et déferé au Parquet. L'ami de l'inculpé, Emilienne Delaie femme Navel, 31 ans d'origine, même adresse, a fait l'objet d'un procès-verbal pour vol de canettes de lait commis à l'issue de elle travaillant 600 ser. de laine ayant été trouvés dans sa chambre. Elle a été laissée en liberté provisoire.

PHONOGRAPHES

ENQUÊTE DE COMMODO ET INCOMMODO. M. Henri Dupret, demeurant à Roubaix, a présenté à M. le Préfet du Nord une demande à l'effet d'obtenir l'autorisation d'exploiter un atelier de constructions mécaniques. Boulevard d'Avion, 12, à Roubaix.

CONFÉRENCES TECHNIQUES

Le séminaire des conférences techniques du dimanche reprendra le dimanche 2 novembre, à 8 h. 15, rue de l'Érmitage, 7.

Le mauvais temps persistera-t-il ?

Qu'importe, puisque pour 29 fr. un superbe imperméable vous est offert au Drapeau Belge, 99 rue Gambetta, Lille, 10523.

EMPLOIS RÉSERVÉS AUX MUTILÉS

En exécution de l'article 8 paragraphe 7 de la loi du 30 janvier 1923, le Préfet du Nord donne avis de la vacance d'un emploi de commis aux écritures de la section de Roubaix et de service municipal des eaux de Roubaix et de Tourcoing et d'un emploi d'agent de police de la commune de Malo-les-Bains (arrondissement de Valenciennes).

LE TRAFIC ROUTIER

Durant la période du 21 septembre au 20 octobre, les transports routiers ont été effectués par 10.000 véhicules, soit une augmentation de 10 % par rapport à la même période de l'année précédente.

Le trafic routier

Durant la période du 21 septembre au 20 octobre, les transports routiers ont été effectués par 10.000 véhicules, soit une augmentation de 10 % par rapport à la même période de l'année précédente.

Le mari qui est mort

PAR ALBERT BOISSIERE

Le train filait. Fanny était revenue à sa place. Elle dit avec simplicité : « Je suis justement allée au cinéma. Moi, je ne pouvais plus tenir sur ma banquette. Je suis allée au cinéma, au cinéma, au cinéma... »

confus des ombres de la nuit... Je vis, en fait d'elle. Mrs Hunley, sa belle-soeur, seule éveillée du trio, très droite, les yeux grands ouverts, qui la regardait dormir avec un regard de celle, comme le n'an ai l'habitude à chaque femme... parce qu'elle avait l'excuse de ne point se croire surveillée.

vue d'une simple hallucination depuis minuit et de moi débarrassé d'une trop cruelle réalité, au lever du soleil. Et je dis naïvement à ma femme : « Nous l'avons échappé à la mort. Les Hunley, le sleeping pour Hendaye nous a lâchés ! »

— Ce que je voudrais, expliquer, j'en est dans un village de la montagne, par exemple, une chaudière, une masure quelconque. Nous ne sommes pas difficiles, une petite maison de paysan, pour y vivre deux mois, à l'écart, tranquilles et solitaires !

par sa conscience parlant haut et qu'elle était ma chose. — une chose, amorphe, inerte, à mon entière disposition.

mon être, en arrivant à Bagnères-de-Bigorre, n'était pas clairement tracé, à vrai dire. Je savais bien ce que je voulais, pour plus tard. Mais pour l'instant, mon unique souci survenait et de trouver un coin isolé propre à cette cure de repos. Je n'étais pas sûr de moi.